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AF-13/2023 

 

Landkreis 
Limburg-Weilburg 

 

 

FDP 

 
Anfrage zur Kreistagssitzung am  7. Juli 2023, TOP 19. 

 
Betreff: 
Effizienz von Verwaltungsleistungen (Gesundheitsverwaltung) 
 
Anfrage: 

1. Wie hat sich die Personalsituation in der öffentlichen Gesundheitsverwaltung des Kreises 
seit 2019 entwickelt? 

2. Welche Modernisierungsmaßnahmen wurden für die öffentliche Gesundheitsverwaltung in 
den Bereich Kommunikation und Digitalisierung seit 2019 umgesetzt? 

3. Welche Schlüsse zieht der Kreis aus der Pandemie für die öffentliche 
Gesundheitsverwaltung hinsichtlich 
a. Finanzieller 
b. Personeller und 
c. Technischer Ausstattung 

 

 
Begründung: 
Die öffentliche Verwaltung hat sich – wie jeder andere auch - seit Beginn der Corona-Pandemie vor 
viele Herausforderungen gestellt gesehen. Während in der privaten Wirtschaft wieder der normale 
Alltag eingekehrt ist und die Bürgerinnen und Bürger sich wieder uneingeschränkt bewegen können, 
scheint in Teilen der öffentlichen Verwaltung weiterhin nicht der Alltag eingekehrt zu sein. Berichten 
aus der Bevölkerungen nach, ist die Modernisierung der Gesundheitsverwaltung trotz Lerneffekten 
aus der Pandemie nicht weit fortgeschritten. Daraus ergibt sich obenstehende Fragestellung. 
 
 
Der Vorsitzende des Kreistages des 
Landkreises Limburg-Weilburg 
 
gez. Joachim Veyhelmann 




